



Descalcificador electrónico

Protección electrónica y ecológica contra la cal



Estadio la Cerámica Villareal (Castellón)

El Estadio de La Cerámica es el campo de fútbol donde juega el equipo de la primera división de futbol de la liga española Villareal Club de Futbol.

En la ciudad de Villareal, ya no permiten la utilización de descalcificadores de sal, por el gran contenido de Salmuera que producen y que van a parar a las conducciones públicas.

El Estadio de La Cerámica ha confiado en Phasis para el tratamiento de su instalación, por la innovación en el sistema de tratamiento sin químicos, sin gasto de agua y por supuesto sin rechazo.

